



50年をみんなで祝おう!!

(焼津ロータリークラブ会長テーマ)

会長：倉嶋伸康 幹事：岡村延昌 例会日／毎週木曜日 12:30～13:30 毎月最終木曜日 18:00～19:00(11月～3月除)
 会長以外：松村友吉 副幹事：小野田孝美 例会場／焼津鯉節会館2階ホール TEL 629-4850
 事務所／焼津市焼津5丁目16-16 TEL 629-4850 FAX 628-7669

第 2480 回例会 No 35 2010～2011 3月24日 会報担当 鈴木啓央

卓話「富士山静岡空港のこれから」

◆ 司会者 幹事 岡村延昌君

◆ 点鐘 会長 倉嶋伸康君

ROTARY-SONG

「手に手つないで」

「ここに幸あり」

SONG-LEADER 鈴木啓央君

◆ GUEST

静岡県空港管理事務所

島田支局 理事 藤田泰秀氏

◆ 会長挨拶 会長 倉嶋伸康君



東北関東大震災による避難者数は約30万人に及ぶそうです。福島原発の状況によっては更に増える可能性があるようです。行方不明だ

った肉親が再会するシーンがテレビで放映されますが、とても他人事とは思えず、思わず涙を誘います。避難所での暮らしも非常に厳しそうです。早く支援体制が強化・改善されてほしいものです。被災地の人々に対し敬服するのは、地震発生後も一定の社会秩序が維持されている事です。世界的には今回の様な大災害では、略奪行為や暴動の懸念が生じますが、被災地とその周辺では、整然と並んで順番待ちしています。多数の警察官や自衛隊員が派遣されていますが、治安目的でなく、行方不明者の捜索、復旧支援が目的です。無秩序を嫌う和の精神と共に特に東北人の節度には、ある種の凄みすら感じます。こうした精神に基づいて

法律や社会のルール、秩序維持に繋がっているわけですが、しかし、反面、支援物資の緊急輸送現場では、高速道路を中心とした緊急交通路を走行できる車両確認を厳格にする余り、燃料を輸送するタンクローリーの通行が認められなかったと言います。被災地の燃料不足は深刻で、雪の降る天候を考えれば命にかかわる事態です。今では、食糧や医薬品輸送トラックと同様、タンクローリーも通行可能車両になりましたので、一刻も早く必要な燃料を届けてもらいたいと思います。

このような緊急事態の中で、被災しない地方でもイベントの自粛や中止のニュースが続いております。焼津でも、みなとまつりやみなとマラソンが中止になりました。藤枝南クラブでも20周年祝賀会を中止するというニュースが入りました。我が焼津クラブでも、4月21日に予定しておりました50周年記念例会を中止する事が、本日例会前に開催された実行委員会、臨時理事会で決定しました。50周年の節目の年であり、早くから手間暇かけて準備してまいりましたので、6月16日に改めて記念例会を開催する事となりました。次週例会は、50周年の最終確認の例会を予定しておりましたが、クラブフォーラムに切り替える事になりました。改めて皆様のご意見を伺いたいと思います。

◆ 理事会報告 幹事 岡村延昌君

① 今般の東日本大震災に鑑み、4月21日に予定されておりました50周年記念式典は中止とし、6月16日に延期という事で承認されました。

② 5月26日に予定されておりました、東京への移動例会は中止という事で承認されました。再度プログラムさせていただきます。

③ 50周年記念式典延期に伴い、4月例会プログラムの変更が承認されましたので次週配布させていただきます。

◆ 幹事報告 幹事 岡村延昌君

- ① 近隣クラブの例会変更通知が参っておりますので回覧します。
- ② さとう宗幸さんより地震の近況報告が参っておりますので回覧します。
- ③ (財)米山梅吉記念館よりご案内が参っておりますので回覧します。
- ④ 先週より設置させて頂いております東日本大震災募金箱の件ですが、相当の間設置・回覧させて頂きますので、いくらでも結構ですので、ポケットの小銭などご協力をお願いします。

◆ 出席報告

	会員数	出席数	出席率	3月10日 M-UP	確定 出席率
3月24日	54 (51)	41名	80.39%	6名	84.31%

◆ メイクアップ

- ・青島直久君 (IM)
- ・近藤吉典君 (IM)
- ・松村友吉君 (IM)
- ・浅原 博君 (IM)
- ・杉本 昭君 (IM)
- ・大井基明君 (IM)

◆ 会員のお喜び

親睦活動委員会 村松淳旨君

○本人誕生祝

奥川将之君 S40.3.26

○結婚記念日

服部静男君 S29.3.28

○創立記念日

大石博之君 木下建設工業(株) T5.3.28

☆スマイルニュース

スマイルボクサー 大井基明君

○薮崎二三男君

今年もインフルエンザの予防注射をしたのに3月13緊急入院、20日に退院、軽くてすんだのかもわかりません。80歳傘寿の年の3月に肺炎を、そして85歳の今年も入院生活でした。お陰さま、退院してから元気に健康日課は欠かしません。これからはマスクの着用にこだわります。



◆ 卓話

紹介者：水野康男君

卓話者：静岡県空港管理事務所

島田支局 理事 藤田泰秀 氏

演 題：「富士山静岡空港のこれから」

